# Devenez médecin généraliste a Saint-Jean-de-Sixt MAIRIE

La **commune de Saint-Jean-de-Sixt**, nichée au cœur des majestueuses montagnes des Aravis, recherche activement **un ou plusieurs médecins généralistes** pour rejoindre son territoire.

Située à seulement 30 minutes d'Annecy, cette charmante commune offre un cadre de vie exceptionnel, entre sérénité de la nature, dynamisme des stations de ski environnantes et convivialité d'un village alpin à taille humaine. Que vous soyez amoureux de la montagne, amateur de sports d'hiver ou simplement à la recherche d'un environnement propice à l'épanouissement personnel et professionnel, Saint-Jean-de-Sixt saura vous séduire.

# Pourquoi choisir Saint-Jean-de-Sixt?

- Une localisation idéale : au cœur de la Haute-Savoie, profitez d'une proximité avec les stations de La Clusaz et du Grand-Bornand pour des loisirs variés été comme hiver.
- **Un cadre de vie familial** : écoles, services et associations locales offrent une qualité de vie adaptée aux familles.
- **Un environnement dynamique** : événements locaux et vie associative riche, Saint-Jean-de-Sixt allie charme montagnard et dynamisme communal.
- **De bonnes conditions de travail** : libre le week-end et pas de garde.

### Vos conditions d'installation

- Un cabinet médical prêt à vous accueillir :
  - Local de 136 m², idéalement situé en plein centre de la commune (54 place Madeleine Lafrance – Immeuble Beauséjour), au-dessus de la pharmacie.
  - o **Patientèle existante** d'environ 3 000 habitants, assurant une activité dès votre arrivée.
- Une aide significative à l'installation :
  - Prise en charge du loyer et des charges par la commune, a minima pour les 6 premiers mois.
  - Logement disponible à quelques centaines de mètres du cabinet pour une transition facilitée.
- Un accompagnement professionnel :
  - Soutien des médecins des communes voisines (La Clusaz, Le Grand-Bornand, Thônes) dans le cadre de la Communauté Professionnelle Territoriale de Santé (CPTS) des Aravis en cours de constitution.
  - Collaboration étroite avec la commune pour la création future d'un cabinet médical ou d'une Maison de Santé Pluriprofessionnelle (MSP).

# Une opportunité à ne pas manquer

Les médecins actuels quitteront leur poste d'ici la fin du mois de novembre. C'est une occasion unique de rejoindre un territoire dynamique avec une patientèle déjà fidèle, tout en bénéficiant d'un soutien logistique et financier pour vous installer dans les meilleures conditions.

# Contactez-nous dès aujourd'hui

Envie de relever ce défi et de découvrir la richesse de notre territoire ? Adrien KEMPF, secrétaire général de mairie, se tient à votre disposition pour toute question ou pour candidater : des des agrandates de la company de l